

## Haus Freudenberg: 78 Absolventen losgesprachen



Foto: Haus Freudenberg/K.D.Stade

Auf ein dreimonatiges Eingangsverfahren folgen 24 Monate berufliche Bildung – in theoretischen und praktischen Modulen haben Freudenberger besondere Leistungen abgelegt. Freude, Tränen der Rührung und eine große Gästeschar waren einmal mehr Ausdruck für das, was Menschen mit Behinderung leisten und Haus Freudenberg ihnen ermöglicht. In den Bereichen Holz, Land, Verpackung, Küche/Service, Dokumentenarchivierung, Metallbau sowie im Förder- und Orientierungsbe-

reich sind die Fachkräfte aus dem Berufsbildungsbereich für die Beschäftigten gleichermaßen Lehrer, Ansprechpartner, Praxisanleiter und engagierte Unterstützer auf dem Weg zum beruflichen Abschluss innerhalb der Werkstatt. In theoretischen und praktischen Modulen erlangten die Freudenberger ihre beruflichen Kenntnisse und Fähigkeiten. Im Anschluss an diese Ausbildung kann der Übergang in den Arbeitsbereich innerhalb sowie außerhalb der Werkstatt gelingen.